

# 平和憲法・9条をまもる 岩手の会 ニュース No.148

2018. 2. 5  
発行：平和憲法・9条をまもる  
岩手の会 実務者会議  
連絡先 県生協連・県消団連  
TEL 019-684-2225  
FAX 019-684-2227

目標30万筆！

## 「安倍9条改憲NO！憲法を生かす全国統一署名」とりくみをすすめてよう！

「安倍9条改憲 NO！全国市民アクション岩手の会」（略称：アクション 3,000 万署名岩手の会）が結成され、平和憲法・9条をまもる岩手の会も、賛同団体として積極的にとりくみを進めます。

厳しい寒さが続く中、まだ本格的にスタートしていない所もあります。運動をすすめる上では学習が大切なので、全体で行う学習集会への参加やツールの活用、ほかの9条の会のとりにくみを参考にするなどして、春が来る前に動き始めましょう！



### ◇あっちにもこっちにもドンドン貼ろう！

#### 「安倍9条改憲 NO！全国市民アクション岩手の会」ポスター作戦

かわいらしい子どもたちが平和を訴える、A2判サイズのポスターです。自宅、近所、職場のほか、公共施設や商店などなど、みんなで手分けしてドンドン掲示し、アピールしていきましょう。

⇒無料でお譲りします。ご希望の枚数を事務局までお知らせください。

### ◇地域の9条の会規模での学習会を開催しましょう

・各9条の会に先月ニュースと同封したDVD「9条改憲って何？」の上映会や、全国市民アクション作成の紙芝居（A3判。貸し出し用として事務局で作成）を活用しましょう。一般の方も参加しやすいよう、最初から反対という集会ではなく、「安倍改憲とはどんなもので、なぜ加憲が危険か」を知る学習会にしましょう（9条の会がない地域は労働組合や平和環境岩手県センターで学習会開催予定）。



### ◇盛岡地域や盛南地区では地域連絡会を結成

・地域の9条の会が集まり、とりくみ交流をしながら、地域を決めて戸別訪問や街頭宣伝などを行っていく予定です。



《岩手版署名チラシ》

地域の9条の会には、賛同金 1,000 円につき 100 枚、  
それ以降は 1 枚 3 円でお譲りします。

なくなるまえに、お早めにご連絡ください！

**賛同金のお願い** 署名用紙作成費用、宣伝行動経費など、100 万～130 万円強の費用が必要  
です。ぜひ、個人・団体の協賛金（カンパ）へのご協力ください！

- 1 口 1000 円 団体／個人とも可能な方は複数口の賛同にご協力をお願いします。
- 協賛金振込先 口座）ゆうちょ銀行 口座番号）02220-7-139826  
名義）岩手県消費者団体連絡協議会

※振込み手数料はお申込者負担でお願いいたします。

安倍9条改憲NO！憲法を生かす全国統一署名

内容証明付 送  
宛先〒020-0001 盛岡市大町1-1-1  
岩手県消費者団体連絡協議会  
〒020-0001 盛岡市大町1-1-1  
岩手県消費者団体連絡協議会

1. 署名用紙は必ずお早めにご連絡ください。  
2. 署名用紙は必ずお早めにご連絡ください。

〒020-0001 盛岡市大町1-1-1  
岩手県消費者団体連絡協議会



## 平和憲法・9条をまもる岩手の会 学習交流集会開催！



講演：「9条改憲それでも賛成？」 講師：北村肇氏（週刊金曜日発行人）

2月25日（日）13：00～15：45 県水産会館大会議室 参加費（資料代）500円

・質問時間を多く取り、「自衛隊の加憲がそんなに悪いのか？」「戦争とか大げさ」「北朝鮮が怖いから9条は変えた方がいいのでは」など、一般の方の素朴な疑問にこたえる形の講演会です。学習DVD・紙芝居も鑑賞します。

## 盛岡市内一斉行動やります！2月15日（木）

各組織でいつも行っている場所のほか、下記の場所でほかの9条の会と一緒に実施してもOK！少しの時間でも構いませんので、みんなで力を合わせて、署名へのお願いや9条を守り生かした政治を！と呼びかけましょう

⇒参加の場合は人数を把握したいので、必ず事務局までご連絡ください。

※各組織や9条の会で決めている日があれば、その日を優先いただいて構いません。

実施場所・時間（予定）：大通野村證券前（12：15～12：45）、肴町アーケード入口（12：15～12：45）、いわて生協ベルフ仙北（10：00～14：00）、ベルフ山岸（13：30～14：30）、ベルフまつその（11：00～12：00）、ベルフ牧野林（10：00～12：00）



## コラム = 朝鮮半島で「南北対話」始まる！北東アジアでの「対話による平和外交」へと発展するか

2018年新年、北朝鮮の金正恩朝鮮労働党委員長が「新年の辞」演説で、電撃的に「韓国・平昌冬季五輪参加」を表明。その後、南北閣僚級会談のほか、高官会談等が開催され、五輪成功の協議が続き、何と五輪参加問題のみならず、不測の事態発生防止のため軍間協議の再開も合意するに至りました。また、国際オリンピック委員会も北朝鮮五輪参加、統一旗掲揚しての入場行進や女子アイスホッケー合同チーム編成等を承認、「平和の祭典」に期待を表明。事態は進展しています。

日本で平和憲法9条をまもる運動をしている者にとって多少の懸念を含むことがあるかもしれないが、基本的には歓迎すべきことではないでしょうか。日本の平和を求める国民運動は日本政府に対しては勿論、国際社会にも呼びかけながら「南北対話」の成功を盛り上げる運動をすることが求められます。

心配なことがあります。先ごろカナダで開催された「北朝鮮問題に関する20カ国外相会議」により、圧力継続が確認されたことです。これは「朝鮮戦争・国連軍への参加国」中心などと、冷戦思考に基づいたものと指摘もされました。これに北朝鮮が今後どのような挑発的な反応を示すかであります。

また、日本の安倍首相が開会式への参加を表明したことは当然だし、良いとしても、その時韓国・文在寅大統領との首脳会談で「圧力最大化」や「日米韓連携（軍事連携）が必要だ」などと発言しないかどうか、北朝鮮は注視しています。残念ながらこれらは、「南北対話」に水を差す懸念があると思います。

早とちりかも知れませんが、これらに対し北朝鮮が「五輪参加、急遽取りやめ」とか、巷間ささやかれている、開会式前日の軍事パレードの挙行などといった反応を示したなら、とんでもないことになると思います。コラム子の過ぎたる「杞憂」であることを願うところです。（T）

2月の署名活動 9日（金）12：30～13：00「盛岡市大通野村證券前」

毎月の9の日行動も実施し、「安倍9条改憲NO！憲法を生かす全国統一署名」を呼びかけます。ぜひご参加下さい！